

SECCIÓN PERSONAL

VISITA DE INGENIEROS FERROVIARIOS ARGENTINOS Y URUGUAYOS

En el transcurso del mes de Febrero, sesenta y tres miembros de la rama sud-americana del Institute of Locomotive Engineers de Londres, pertenecientes al personal técnico de los ferrocarriles uruguayos y argentinos, hicieron una visita a nuestro país, invitados por sus colegas del Departamento de Tracción y Maestranza de los Ferrocarriles del Estado.

Celebraron su primera reunión en el Instituto de Ingenieros, atendidos especialmente por el director señor Rodolfo Jararillo y algunos otros miembros de la institución.

Se impusieron de las distintas secciones del edificio, por lo que quedaron muy bien impresionados, reuniéndose en seguida en el salón de sesiones, para tratar sobre combustibles usados en las industrias y especialmente en locomotoras.

Antes de retirarse los visitantes fueron invitados a los comedores, donde se les ofreció una copa de champaña, haciéndose votos por la prosperidad del Institute of Locomotive Engineers de Londres y del Instituto de Ingenieros de Chile.

Copiamos en seguida una carta que la dirección de "El Mercurio" ha recibido desde Buenos Aires, en la que dice el Vice-Presidente de la institución:

"Buenos Aires, Marzo 3 de 1922.—Señor director de "El Mercurio".—Santiago, Chile.—Muy señor nuestro: Nos permitimos dirigirle la presente para agradecerle las atenciones que le fueron dispensadas a los miembros de nuestro Instituto que tuvieron el placer de visitar su bello país.

Como nuestro Instituto se compone de técnicos-mecánicos ferroviarios de todas las categorías, desde gerentes hasta aprendices, se interesa en todo lo relacionado con los ferrocarriles y los que visitamos su país hemos quedado gratamente impresionados del espléndido servicio que mantienen en todas partes.

Mantendremos gratos recuerdos por las atenciones personales de que hemos sido objeto en todas partes y por su intermedio el Instituto agradece a todos aquellos que se esforzaron por hacer tan grata nuestra estada en Chile.

Aprovechamos la oportunidad para rogarle quiera dar las gracias a los representantes de ese diario que fueron nuestros acompañantes por las atenciones y datos que en todo momento nos facilitaron.

En nombre del Instituto y muy especialmente en el de los socios que tuvieron el placer de hacer la visita, saludamos a Ud. con nuestra consideración más distinguida.—A. W. BANNATYNE, vice-presidente.—J. G. MAYNE, secretario".

